
A GUD OS

Fetaesp 
discute 
metas para 
categorias

E M B R I A G U E Z  AO V O L A N T E

19 perdem carteira de 
motorista, mas não entregam
Depois de pagar fiança, motoristas flagrados pelo bafômetro continuam dirigindo; nem multa foi paga

No período de fevereiro de 
2009 até a primeira quinzena 
de janeiro, 27 motoristas fo
ram presos em flagrante por 
dirigirem embriagados. Deze
nove são de Lençóis Paulista 
e os outros de outras cidades

para onde o caso foi encami
nhado. O interessante é que 
nenhum destes motoristas 
perdeu a carteira de habilita
ção até agora ou pagou a mul
ta de R$ 955. Todos pagaram 
fiança de R$ 310 e respondem

ao inquérito em liberdade. 
Os dados são da Ciretran. De 
acordo com o delegado da 
Polícia Civil e diretor da Cire- 
tran, Marcos Jéferson da Silva, 
as punições virão quando o 
motorista tiver que renovar a

carteira, pois então irá constar 
um bloqueio. As autuações 
em Lençóis Paulista só come
çaram em fevereiro de 2009 
porque foi quando a Polícia 
Militar recebeu o bafôme- 
tro, equipamento que mede

a quantidade de álcool con
sumido. Apesar dos proble
mas, para o comandante da 
Polícia Militar, capitão Alan 
Terra, a Lei Seca pode ser con
siderada um avanço para o 
trânsito local. ►► Página A3

Cristiano Paccola

Braz Albertini, da Fetaesp

Embora as condições do 
trabalhador rural tenham evo
luído muito nos últimos anos, 
ainda há muito a fazer por es
tas pessoas. Essa é a opinião 
de Braz Albertini, presidente 
da Fetaesp (Federação dos Tra
balhadores na Agricultura do 
Estado de São Paulo) que se 
reuniu na tarde da última ter
ça-feira, na sede da entidade, 
em Agudos, com militantes 
de 60 sindicatos que represen
tam aproximadamente 600 
mil trabalhadores rurais. Um 
dos pontos discutidos durante 
a reunião foram as condições 
dos trabalhadores da cultura da 
cana-de-açúcar. ►► Página A7

D E S O C U P A Ç Ã O

Sem-Terra
deixam
fazenda
Cabreúva

5, O deputado Sérgio Nechar, a prefeita Bel Lorenzetti e Dito Martins conversam durante encontro no gabinete, na tarde de ontem

BAI RROS
Cristiano Paccola

PM cumpre ordem judicial

Um grupo de cerca de 150 
integrantes da Feraesp desocu
pou na manhã de terça-feira a 
fazenda Cabreúva, em Agudos. 
Essa foi a segunda vez que o 
movimento teve que deixar a 
fazenda por determinação ju
dicial em menos de um mês. 
Os militantes do movimento 
reivindicam a terra para fins 
de reforma agrária e dizem 
que o local tem áreas que são 
destinadas pelo Incra. A asses- 
soria de imprensa do Incra ne
ga a informação dos militan
tes e diz que não há nenhum 
processo de desapropriação 
na Justiça referente à fazenda 
Cabreúva. ►► Página A7

M A C A T U B A

Sabesp entra na 
Justiça e pede 
indenização

A substituição da Sabesp 
por um serviço de tratamen
to de água e esgoto feito pelo 
próprio município, em Maca- 
tuba, virou caso de Justiça. A 
Prefeitura trabalha para assu
mir o sistema, mas a Sabesp 
pede indenização. O pedido é 
para que o município não to
me posse enquanto não pagar 
a indenização. ►► Página A6

P O L Í T I C A

Nechar 
anuncia 
R$ 200 mil 
para Facilpa

A prefeita de Lençóis, Bel 
Lorenzetti (PSDB), encerrou o 
expediente ontem com a visi
ta do deputado federal Sérgio 
Nechar (PP) em seu gabinete. 
A sala esteve cheia. O diretor 
de Meio Ambiente, Benedito 
Martins, que também é pre
sidente da Associação Rural, 
esperou o deputado acom
panhado do coordenador da 
Facilpa (Feira Agropecuária, 
Comercial e Industrial de Len
çóis Paulista), José Oliveira 
Prado. Nechar confirmou a 
liberação de R$ 200 mil para 
a realização da festa e disse 
que está tentando outros R$ 
300 mil. ►► Terceira Coluna

Procura de 
barraqueiros 
movimenta 
feira 2010

►► Página A5

T E M PO

Previsão aponta 
para muita 
chuva na região

A previsão do tempo não 
é nada animadora. Segundo o 
site Clima Tempo, pode cho
ver aproximadamente 130 mi
límetros de hoje até domingo. 
A possibilidade de chuva nes
ses dias é de 90%. A previsão 
meteorológica mostra que a 
maior ocorrência de chuva de
ve ser registrada amanhã, com 
possibilidade de temporais.

Cristiano Paccola
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Terrenos abandonados 
terão multa mais pesada

Um terreno localizado na 
esquina das ruas 28 de Abril 
e Coronel Virgílio Rocha 
(foto), em Lençóis Paulista, 
tem deixado os vizinhos ir
ritados pela falta de limpe
za e conservação. Além do 
mato, o terreno tem duas

casas abandonadas que ser
vem de refúgio para usuá
rios de drogas e moradores 
de rua. A Prefeitura fala das 
dificuldades encontradas 
pela fiscalização pública pa
ra manter limpos terrenos 
desocupados. Uma reunião

realizada ontem entre a pre
feita Bel Lorenzetti (PSDB) 
e os diretores Márcio San
tarém (Saúde) e Benedito 
Martins (Meio Ambiente) 
decidiu arrochar a fiscali
zação e aplicar multas mais 
pesadas. ►► Página A4

SEM CORES O semáforo que orienta o trânsito no cruzamento da 
Avenida 25 de Janeiro com a rua Joaquim Anselmo Martins, no cen
tro da cidade, está sem funcionar desde ontem e deve permanecer 
desativado durante todo o dia de hoje por conta de uma pane no 
sistema. O equipamento é um dos mais antigos em funcionamento 
no município.



E D I T O R I A L

A lei é seca, já o 
cumprimento...

O ECO traz hoje uma re
portagem que aborda a ques
tão das pessoas que perderam 
a carteira de motorista por di
rigirem embriagados. Muito se 
falou sobre a Lei Seca, o bafô- 
metro, as multas, a prisão, o 
pagamento de fiança e a perda 
da carteira de motorista. Pois 
bem, dos 27 motoristas flagra
dos alcoolizados ao volante, 19 
são de Lençóis Paulista. Segun
do a polícia, eles foram conde
nados a pagar multa de R$ 955 
e perderam a habilitação.

Mas onde? Só no discurso. 
Na prática, o motorista sofre 
todas as punições elencadas 
acima e amplamente divul
gadas pela mídia, inclusive O 
ECO, mas continua dirigindo 
normalmente. Na prática, pa
gou a fiança, que por aqui fica 
na casa dos R$ 300.

Apesar da lei que prevê a 
cassação da carteira de habi
litação, ninguém vai buscar. 
O motorista entrega se quiser. 
Detalhe, se for pego em uma 
blitz policial isso não aparece. 
Ou seja, a Lei Seca é muito im
portante, pune com rigor, mas 
nunca ninguém viu isso acon
tecer. Pelo menos por aqui.

O motorista que se pre
ocupa com a questão ou a 
pessoa que foi vítima de um 
'bebum' ao volante se sente 
lesada. Afinal, como se per

de a carteira de habilitação e 
fica dirigindo? Coisas que só 
no Brasil se consegue fazer. 
Trocando em miúdos, se vo
cê renovou a carta e logo em 
seguida passou do ponto al
coólico e foi pego pelo bafô- 
metro, fique tranqüilo, vai ter 
que pagar esta conta só na re
novação, cinco anos depois.

A edição de hoje também 
traz, mais uma vez, a reclama
ção de moradores por conta 
de terrenos e casas abandona
dos. Animais peçonhentos, ca
ramujo africano e mato estão 
deixando muita gente irritada. 
Parte disso tudo é da chuva 
que não dá trégua (é sempre 
é bom lembrar que pelos es
tragos que se vê por aí, pode 
parecer picuinha, mas não é). 
Parte é pela falta de respon
sabilidade dos donos de ter
renos, que insistem em não 
cuidar do que lhes pertence. 
Mas se a reclamação é antiga, 
a solução é nova. A Prefeitura 
anuncia que vai endurecer na 
fiscalização e no caso de risco 
à saúde pública, multa inicial 
superior a R$ 1 mil.

Como o brasileiro só se 
mexe quando sente a 'dor' 
no bolso, vamos esperar que 
a cidade fique mais limpa. 
Só não pode acontecer que 
nem a Lei Seca, paga a multa 
quem quer!

A R T I G O

Álcool x política de 
abastecimento

Ric a r d o  V ie g a s

Tenho escutado muita re
clamação em relação ao va
lor do álcool nas bombas de 
combustíveis. Isso se dá em 
grande parte pela falácia go
vernamental que não mantêm 
um estoque regulador para co
brir as sazonalidades, fazendo 
com que produtores e consu
midores troquem acusações 
desnecessárias.

O governo federal nos úl
timos quatro anos tirou pro
veito de uma situação de am
pliação da produção da cana- 
de-açúcar com uma promessa 
de exportação do álcool para 
os EUA.

Lógico que as vantagens 
foram de curto prazo, du
rante os últimos quatro anos 
nossos produtores de cana 
tem amargado prejuízos e 
o governo se calou: "vamos 
fazer politicagem, deixem os 
produtores se danar, devem 
pensar os governistas."

Vantagens de curto prazo 
custam caro para a população 
depois, pois se tivesse a Petro- 
bras trabalhado com um pre
ço justo no álcool poderia ter 
feito um estoque regulador 
para dias difíceis, agora não 
haveria escalada dos preços e 
nos últimos quatro anos terí- 
amos mantido os produtores 
satisfeitos.

Sem estratégia e programas 
de longo prazo, vemos empre
sas e empresários amargando

prejuízos e isso é um contra 
senso, pois o mais penalizado 
no fim das contas acaba sendo 
o trabalhador.

Infelizmente, para nós só 
resta pagar tributos altíssimos 
quando abastecemos carros e 
ouvir erroneamente crítica aos 
produtores, quando na ver
dade a Petrobras é a empresa 
que controla o mercado de 
combustíveis no país. Como 
não é empresa privada, fica a 
deriva dos ventos que sopram 
os governantes.

Enquanto a Petrobras esti
ver sendo controlada por pes
soas que estão mais dispostas 
a mentir, como na história do 
pré-sal, vamos ficar nesta gan
gorra infernal.

Tudo o que escrevo parte 
de um princípio simples, a 
partir de 1° de fevereiro a Pe- 
trobras irá diminuir a quanti
dade de álcool na gasolina, a 
medida vem tardiamente, pois 
o problema já está instalado 
e mais uma vez a resposta ao 
problema chega tarde.

Precisamos de uma política 
industrial séria e estável onde 
o estado esteja cada dia menos 
presente, com o mínimo pos
sível de impostos dentro da 
cadeia produtiva e ofereça ao 
cidadão o máximo de serviços 
com qualidade.

Caso contrário, estaremos 
sempre nos sabotando.

Ricardo Viegas é administrador 
de empresas

v is it a
A prefeita de Lençóis, Bel 

Lorenzetti (PSDB), encerrou 
o expediente ontem com a 
visita do deputado federal 
Sérgio Nechar (PP) em seu 
gabinete. A sala da prefeita es
teve cheia. Diretores de quase 
todas as pastas estiveram pre
sentes. Só faltou o diretor de 
Educação, Luiz Eduardo Con- 
ti, o diretor de Finanças, Júlio 
Gonçalves, Antonio Silveira 
da Correa, de Obras, e Nilceu 
Bernardo, da Cultura.

FACILPA
O diretor de Meio Am

biente, Benedito Martins, 
que também é presidente da 
Associação Rural, esperou o 
deputado acompanhado do 
coordenador da Facilpa (Feira 
Agropecuária, Comercial e In
dustrial de Lençóis Paulista), 
José Oliveira Prado. É que Ne- 
char chegou com a confirma
ção de R$ 200 mil para a reali
zação da festa e está tentando 
angariar mais R$ 300 mil.

SUMIDO
O ex-vice prefeito e ex-dire

tor de Saúde, Norberto Pom- 
permayer (PR), também estava 
no gabinete e recebeu atenção 
especial do deputado. O ex- 
prefeito José Antonio Marise 
(PSC), que agora é diretor do 
SAAE (Serviço Autônomo de 
Água e Esgoto), também re
cebeu apoio público para sua 
possível candidatura à Assem- 
bleia Legislativa. "Quem sabe 
vai ser um belo deputado esta
dual", declarou Nechar.

CAIXA
"R$ 200 mil é da minha 

verba individual", explicou 
o deputado. Os outros R$ 
300 mil são pleiteados junto 
ao Ministério do Turismo. 
"Estou lutando por mais 300 
mil que é um projeto que o 
Prado está fazendo com to
da a direção da Associação. 
Viraria 500 mil, o que seria 
importante até para aliviar 
a Bel um pouquinho", brin
cou Nechar.

SAÚDE
Nechar também lem

brou que conseguiu uma 
UPA (Unidade Pronto 
Atendimento) para Lençóis 
Paulista.

RECURSO
Segundo o diretor de Saú

de, Márcio Santarém, a libera
ção do recurso para execução 
da obra, estimada em quase 
R$ 1,5 milhão, já tem pare
cer favorável do Ministério da 
Saúde. A estrutura disponibi
lizada para Lençóis Paulista 
contará com dois pediatras e 
dois clínicos gerais. O municí
pio também passará a receber 
subvenção mensal para manu
tenção da unidade. O local es
colhido para a instalação é na 
rua São Paulo, esquina com a 
7 de Setembro. A proposta é 
desafogar o pronto-socorro.

EM PARTES
Só existe uma ressalva no 

modelo da UPA: o município 
tem que construir para depois 
ser reembolsado. "65% da 
verba é dada no fim. São ati
tudes que o governo têm por
que muitos prefeitos pegavam 
o dinheiro e não concluíam a 
obra, principalmente se esta
vam no último ano de man
dato", explicou o deputado.

SAÚDE
No gabinete, Nechar dis

cursou em favor da Saúde, e 
dos profissionais que coman
dam a pasta. O deputado 
lembrou que era contrário à 
cobrança da CPMF (Contri
buição Provisória sobre Mo
vimentação ou Transmissão 
de Valores e de Créditos e Di
reitos de Natureza Financei
ra) porque o imposto não era 
aplicado na Saúde e defendeu 
a PEC (Proposta de Emenda 
Constitucional) 29. A PEC 29 
prevê, entre outros pontos, a 
aplicação de no mínimo 12% 
do orçamento dos governos 
na saúde. Votada em 2000, a 
PEC está na Câmara Federal 
para ser aprovada.

CARECA
Depois falou sobre as difi

culdades em ser secretário de 
Saúde. "Se você quer acabar 
com sua carreira política, seja 
secretário da Saúde", disse, re
lembrando uma conversa que 
teve com Norberto. "Esse coi
tado está até careca", brincou, 
apontando Márcio Santarém. 
Para fechar com chave de ou
ro, direcionou para Norberto. 
"Ele tinha até topete antes de 
ser secretário de Saúde".

ITINERÁRIO
Antes de chegar em Len

çóis, Nechar havia passado 
por três municípios: Gália, 
Garça e Bauru. Neste últi
mo, deu uma paradinha 
para uma entrevista na TV 
Preve. Depois de Lençóis, 
iria para Areiópolis, onde ti
nha encontro com o prefei
to José Pio de Oliveira (PT), 
o Peixeiro.

FLASH
A sessão extraordinária 

na Câmara de Vereadores de 
Macatuba bateu recorde de 
rapidez. O vereador Elídio 
de Jesus Scarmeloto (PSDB) 
chegou um pouco atrasado 
e quase perdeu a votação. Se 
depender do novo presiden
te da Casa, Antonio Carlos 
Pedroso (PPS), pontualida
de vai ser marca registrada. 
"Se quiserem, eu começo a 
sessão às 20h em ponto", 
disse nos bastidores.

BBB 10
Por falar em bastidores, 

na Câmara de Macatuba, 
o assunto extraoficial em 
pauta era a participação da 
macatubense Fernanda Car
doso no BBB 10. A queixa de 
alguns parlamentares é que a 
moça não fala o nome da ci
dade em rede nacional. Tem 
até vereador acompanhando 
a atração via Pay per view.

INTERESSE
A procura por áreas in

ternas no recinto José Oli
veira Prado, por parte de 
empresários que querem 
participar da Facilpa 2010 
tem surpreendido a comis
são organizadora da feira. 
Segundo informações do 
presidente da comissão, Di
to Martins, a dificuldade é 
para encaixar todos os em
presários que procuram por 
espaços.

SEM PREÇO
A dificuldade é boa, di

zem os organizadores, pois 
demonstra que a feira se 
tornou referência na região 
entre empresas de diversos 
ramos, já que a procura é 
por todos os tipos de espa
ços, inclusive os estandes, 
que estão entre os espaços 
mais caros da exposição.
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"Eu assisti um show da 
dupla Jorge e Matheus, 
em Bauru, e foi um dos 
melhores que já  assis
ti. Também queria ver 
Charlie Brown Jr  na Fa- 
cilpa ".

Thainara Anholeto,
estudante

"Eu gostaria de ver na 
Facilpa esse ano o Luan 
Santana e de novo o C a 
pital Inicial, que fa z tem
po que não se apresenta". 
Milena Correia, estudante

"Eu gosto de Jorge e 
Matheus e de Bruno e 
Marrone, principalmente 
por causa das músicas 
românticas, por isso que
ria ver shows deles na 
Facilpa".

Gilmar de Moraes
Gomes, estudante

A Prefeitura de Lençóis Paulista organizou ainda mais o estacionamento em frente à escola Virgílio Capo- 
ani, que atende também a quem frequenta o paço municipal. Foram feitas pinturas de faixas e de vagas 
reservadas aos motociclistas, que passaram a ter dois locais específicos para estacionar.

FRASE

"No ano passa
do, devido à cri
se, nós tivemos 
que despertar 
o interesse de 
expositores pa
ra preencher os 
espaços disponí
veis. Esse ano, 
ao contrário de 
2009, estamos 
encontrando 
dificuldade em 
acomodar todas 
as pessoas que 
nos procuram",
Benedito Martins, presidente da

Facilpa, sobre a feira deste ano

PARA PENSAR

"Lamentar as ex
periências vividas 
é uma forma de 
impedir o próprio 
desenvolvimento",

Oscar Wilde

mailto:oeco@jornaloeco.com.br
http://www.jornaloeco.com.br
mailto:comercial@jornaloeco.com.br
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Risco sobre

rodas
Ciretran diz que 19 motoristas 

lençoenses perderam a carteira de 

habilitação por dirigirem embriagados; 

ninguém cumpriu a suspensão

VITO R GODINHO

Desde que a chamada Lei 
Seca foi aprovada pelo presi
dente Luiz Inácio Lula da Sil
va, em 19 de junho de 2008, 
19 motoristas de Lençóis Pau
lista foram flagrados por diri
girem embriagados. A maior 
parte foi flagrada no teste do 
bafômetro com índices su
periores aos permitidos pela 
lei e que se envolveram em 
algum acidente de trânsito. 
Entretanto, nenhum dos mo
toristas cumpriu a suspensão 
de um ano e todos continu
am dirigindo normalmente.

Segundo dados da Cire- 
tran (Circunscrição Regio
nal de Trânsito) de Lençóis 
Paulista, foram realizadas 27 
prisões em flagrante entre fe
vereiro de 2009 e a primeira 
quinzena de janeiro de 2010. 
Todos os condutores pagaram 
fiança de R$ 310 e respondem 
o inquérito em liberdade. As 
autuações só começaram em 
fevereiro de 2009 porque foi

quando a Polícia Militar rece
beu o bafômetro, equipamen
to que mede a quantidade de 
álcool consumido.

Segundo o delegado da 
Polícia Civil e diretor da Ci- 
retran, Marcos Jéferson da 
Silva, a diferença entre o nú
mero de flagrantes por em
briaguez (27) e os motoristas 
que efetivamente perderam a 
carteira (19) se deve ao fato 
de que muitos motoristas fla
grados aqui moram fora de 
Lençóis Paulista.

"Nesses casos, eu confir
mo o flagrante com base no 
laudo do bafômetro e en
caminho o inquérito para a 
Ciretran ou Detran da cidade 
de origem do motorista. Re
centemente tivemos um caso 
assim, em que um condutor 
de Itapeva foi flagrado aqui, 
mas ele vai responder ao cri
me normalmente", explicou 
o delegado.

Apesar de terem sido 
flagrados embriagados e a 
polícia ter efetuado todos

TOLERÂNCIA
ZERO

ENTRE 0,1 MG/L 
E 0,29 MG/L
» Multa de R$ 955, 
mais sete pontos na 
habilitação

a c im a  d e  0,33 MG/L
» Multa de R$ 955, 
mais sete pontos na 
habilitação, suspensão 
do direito de dirigir por 
um ano e prisão em 
flagrante com pena que 
pode variar de seis meses 
a três anos

ABAIXO d e  0,09 MG/L
» Sem problema

d ú v id a s

» Depois de quanto 
tempo posso dirigir 
após beber?
Se tomar uma lata de 
cerveja, um copo de 
chope, uma taça de 
vinho (150 ml) ou uma 
dose de bebida destilada 
(50 ml), no mínimo, 
duas horas depois

» Se for preso, o 
motorista deixa de ser 
primário?
S im ,se  for condenado 
no final do processo 
judicial

» O crime é afiançável?
Sim, o valor varia de R$ 
300 e R$ 1.200

os trâmites burocráticos, 
nenhum dos 19 motoristas 
indiciados cumpriu a sus
pensão de um ano ou pagou 
a multa de R$ 955.

De acordo com o delegado,

O delegado Marcos Jéferson da Silva diz que 27 motoristas foram flagrados embriagados

Lei foi um avanço, mas motoristas 
continuam abusando diz polícia

Tanto o delegado e diretor 
da Ciretran (Circunscrição Re
gional de Trânsito) de Lençóis 
Paulista, Marcos Jéferson da 
Silva, quanto o comandante 
da Polícia Militar da cidade, 
capitão Alan Cochitz Terra, 
avaliam que a Lei Seca pode 
ser considerada um avanço 
para o trânsito local. Segun
do eles, é possível notar que 
parte dos motoristas está 
mais consciente do que antes 
da aprovação da lei. "Hoje é 
comum você observar que 
numa mesa de bar uma das 
pessoas não está bebendo

isso ocorre porque a polícia 
não pode obrigar o infrator a 
entregar a Carteira de Motoris
ta. "Eu encaminho uma notifi
cação pedindo que o motoris
ta entregue a carteira, mas por

porque está dirigindo. Hoje a 
questão do amigo da vez está 
muito divulgada", disse Terra.

Entretanto, eles alertam 
que muitos motoristas prati
camente ignoram a existência 
da lei e continuam bebendo 
e dirigindo. "As pessoas preci
sam saber que se eles esquece
ram da lei, ou acham que ela 
'esfriou' a Polícia Militar não 
esqueceu, o bafômetro está 
sempre na viatura que está de 
serviço", disse o capitão.

Na opinião do comandan
te da PM, o número de prisões 
em flagrante não é grande ten-

lei eu não posso obrigá-lo a 
fazer isso", explicou. "Mesmo 
assim, o motorista não vai ter 
como escapar. Inevitavelmen
te, ele terá que cumprir um 
ano e pagar a multa. Isso ocor-

do em vista uma cidade com 
uma frota de mais de 25 mil 
veículos. "Eu acho que o nú
mero de prisões em flagrante 
de Lençóis é compatível com 
outras cidades do mesmo 
porte. É verdade que não usa
mos o bafômetro em todas 
as abordagens. Hoje, como 
não há uma situação consi
derada grave no trânsito, por 
orientação do comando, o 
bafômetro é utilizado apenas 
quando o policial nota que o 
motorista está visivelmente 
embriagado ou nos acidentes 
de trânsito", explicou.

re porque quando esse moto
rista tiver que renovar a cartei
ra, vai constar um bloqueio e 
cumpre a pena, faz o curso e 
paga o valor da multa, ou ele 
deixa de dirigir", explicou.

Cristiano Paccola

l e n ç ó i s  p a u l i s t a

Foragido do IPA de 
Bauru é recapturado

Um homem foragido do 
IPA (Instituto Penal Agríco
la) de Bauru foi preso em 
Lençóis Paulista na tarde de 
ontem após operação con
junta das polícias Civil e Mi
litar da cidade.

De acordo com o setor de 
investigação, a polícia rece
beu uma denúncia anônima

de que uma pessoa foragida 
da Justiça estaria morando em 
uma casa no Júlio Ferrari.

A Polícia Civil solicitou um 
mandado de busca e apreen
são, mas não encontrou nada 
de ilícito na casa. A pessoa que 
era procurada também não es
tava no local na hora da ação.

Contudo, ao fazer um

patrulhamento pelo bairro, 
J.A.S., 34 anos, foi localizado 
pela Polícia Militar. Ele tentou 
passar um nome falso, mas a 
polícia tinha a foto e o nome 
verdadeiro do criminoso.

O delegado Marcos Jéfer- 
son da Silva ratificou o fla
grante e ele foi encaminhado 
para o IPA de Bauru. Foragido do IPA de Bauru foi preso em Lençóis na tarde de ontem

m a c a t u b a

Quadrilha furta 8 mil metros de fios 
da rede elétrica na Pouso Alegre

Cerca de oito mil metros 
de fios foram furtados da rede 
de energia que fica às margens 
da estrada vicinal Matheus 
Lista, em Macatuba. O crime 
aconteceu durante a madru
gada de ontem e deixou o 
bairro Pouso Alegre e todos 
os ranchos sem energia.

A Polícia Civil da cidade

abriu inquérito para apurar 
o caso. Pelo modo como o 
crime foi praticado e pela 
grande quantidade de fio 
furtado, a polícia acredita 
que a ação foi praticada por 
uma quadrilha especializa
da. "Eu estive no local e é 
possível notar que o crime 
foi cometido por um grupo

profissional. O modo como 
os cabos foram cortados e a 
quantidade, impressionam", 
afirmou o escrivão Tarcísio 
Matheus Abel.

Há aproximadamente qua
tro anos uma quadrilha espe
cializada em furtos de fios foi 
presa depois de cometer di
versos crimes na região.

O R I E N T A Ç Ã O

Dem utran distribui cartilhas para motociclistas
O Demutran (Departa

mento Municipal de Trânsito 
de Lençóis Paulista) recebeu 
do Denatran (Departamento 
Nacional de Trânsito) carti
lhas destinadas aos motoci
clistas intituladas "Denatran 
Responde -  Motociclistas". O 
material, com 40 páginas, é 
uma iniciativa do Governo 
Federal e a proposta deste 
primeiro volume é esclarecer 
dúvidas, fundamentadas na 
legislação de trânsito, basea
da em perguntas recorrentes 
feitas por motociclistas.

A expectativa do diretor 
do Denatran e do Contran

(Conselho Nacional de Trân
sito), Alfredo Peres Maia, é 
de que a partir das informa
ções que constam na carti
lha, o motociclista conheça, 
compreenda e respeita as leis, 
bem como respeitar às outras 
pessoas que compartilham o 
espaço público.

No documento, o leitor 
vai encontrar perguntas co
mo : Posso usar um capace
te sem viseira? Quantos dias 
posso rodar sem o emplaca- 
mento com uma moto nova? 
A partir de que idade pos
so transportar meu filho na 
motocicleta? Posso colocar

um retrovisor pequeno em 
minha motocicleta? O texto 
ainda traz dicas importantes 
sobre os cuidados com a mo
tocicleta e a Lei 12.009/2009, 
que trata sobre o exercício 
das atividades de motofrete e 
mototáxi no Brasil.

As cartilhas serão entre
gues a partir de hoje nas au- 
toescolas, empresas, institui
ções bancárias e no comércio 
em geral. Os interessados em 
obter a cartilha "Denatran 
Responde -  Motociclista" 
podem entrar em contato 
com o Demutran pelo telefo
ne 3269-7092.

Centro Municipal de 
Formação Profissional 

■  "Pref. Ideval Paccola”

MATRÍCULAS PARA O 1° SEMESTRE DE 2010
y  INFORMÁTICA BÁSICA 
y í  OPERADOR DE MICROCOMPUTADOR 
y f  SECRETARIADO
y í  ELETRICISTA INSTALADOR DE COMANDOS ELÉTRICOS 
y í  AUXILIAR MECÂNICO DE AUTOMÓVEIS, SUSPENSÃO, DIREÇÃO E FREIOS 
y í  COSTURA EM MÁQUINAS OVERLOQUE, RETA E AUXILIAR DE MODELISTA DE ROUPAS 
y í  MECÂNICO DE BICICLETA 
y í  PINTURA EM TECIDO 
y í  PINTURA EM MADEIRA 
y í  PINTURA EM TELA 
y í  TRICÔ E CROCHÊ
y í  ARTESANATO COM MATERIAIS RECICLAVÉIS 
y í  MARCENARIA 
y í  PANIFICAÇÃO
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DOCUMENTOS NECESSÁRIOS

* CARTAO DO CIDADAO 
COMPROVANTE DE RESIDÊNCIA

Idade: acim a de 14 anos 

Início das au las : 01/02/10 

Vagas lim itadas! 

Cursos gratu itos!

Av. Lázaro Brígido Dutra, 101 - Bela Vista - Lençóis Paulista - F.: 3264-3598 | 3264-3371



Cristiano Paccola

BAI RROS

Problema antigo
Área no centro da cidade é alvo de 

antigas reclamações; Prefeitura estuda 

endurecer fiscalização de irregularidades 

por meio da diretoria de Saúde

Ta n ia  Mo r b i

Uma área de cerca de 840 
metros quadrados, na esquina 
das ruas 28 de Abril e Coronel 
Virgílio Rocha, representa um 
problema para moradores pró
ximos que procuraram o jornal 
O ECO para reclamar. O estado 
de abandono é visível e o terre
no é propício para a prolifera
ção de animais peçonhentos 
e insetos, além da procriação 
de caramujos. Mas, a maior 
preocupação é o estado de 
duas casas construídas no lo
cal, que ameaçam desabar. Em 
uma reunião realizada ontem, 
os diretores de Saúde, Márcio 
Santarém, e de Meio Ambien
te, Benedito Martins, e a pre
feita Bel Lorenzetti (PMDB) 
discutiram formas de tornar 
mais eficiente a fiscalização de 
terrenos desocupados.

De acordo com a Prefeitu
ra, o terreno alvo de reclama
ção no centro da cidade foi 
desmembrado e as áreas onde 
estão dois imóveis ocupados, 
e a outra, onde estão as casas 
que ameaçam desabar, per
tencem a donos diferentes. A

diretoria de Meio Ambiente 
informou que os proprietários 
da área já receberam algumas 
notificações e autuações, devi
do à demora ou falta de manu
tenção do local, tendo inclusi
ve assinado um TAC (Termo 
de Ajustamento de Conduta) 
que garanta sua manutenção 
e limpeza.

A última notificação é de 
12 de janeiro de 2009 e deter
minou prazo para que fosse 
feita a limpeza na área. Mas, 
segundo o órgão, a fiscalização 
é prejudicada por contratem
pos como o fato de o proprie
tário residir fora do Município 
e os Correios não encontra 
um responsável para entregou 
das notificações, como tem si
do o caso da área em questão. 
Atualmente, a diretoria aguar
da o retorno do AR (Aviso de 
Recebimento) da notificação 
expedida para prosseguir com 
o processo.

De acordo com os vizi
nhos, dos terrenos saem todo 
tipo de inseto, mas a infesta
ção atual é de caramujos que 
invadem as casas mais próxi
mas, com a possibilidade de

transmissão de doenças.
No caso dos dois imóveis 

abandonados, o receio é que 
sirvam como refúgio para la
drões, já que o uso de drogas 
no local é comum. Dentro de 
um dos imóveis existem col
chões que, aparentemente, são 
usados por moradores de rua 
ou usuários de drogas.

m a is  d u r a
Segundo informações obti

das pelo O ECO, as facilidades 
encontradas na lei municipal 
de meio ambiente, por do
nos de terrenos que insistem 
em manter suas propriedades 
irregulares, levaram à admi

Vista de área com casas abandonadas no centro de Lençóis; 
Prefeitura diz que vai endurecer a fiscalização e multas

nistração municipal a discutir 
formas mais duras de fiscaliza
ção. Uma reunião na manhã 
de ontem entre os diretores 
de Saúde e Meio Ambiente e 
a prefeita Bel Lorenzetti tratou 
do assunto.

Dessa reunião deve surgir 
uma proposta de alteração na 
lei municipal. Segundo Be
nedito Martins, a proposta é 
tornar a fiscalização mais ágil.

Sua diretoria deve continuar 
responsável pela fiscalização 
de terrenos abertos (sem mu
ro), enquanto a Vigilância Sa
nitária, ligada à Saúde, ficaria 
responsável pelas áreas fecha
das. "Não existe uma mudan
ça, apenas estamos procuran
do uma forma de trabalhar
mos juntos para resolver os 
problemas de forma mais rá
pida", explicou Dito Martins.

O trabalho conjunto entre as 
duas pastas segue orientação 
da própria prefeita.

O clima atípico, com maior 
quantidade de chuvas, e o au
mento de loteamentos no mu
nicípio também dificultam a 
fiscalização por parte do Meio 
Ambiente, de acordo com o 
diretor da pasta.

A fiscalização da Vigilância 
Sanitária segue o Código Sani
tário Estadual e prevê multas 
mais pesadas aos infratores. 
No caso, as irregularidades se
riam enquadradas como pro
blemas de saúde pública, cuja 
multa inicial hoje está estabe
lecida em R$ 1.156,12.

Como funciona 
a fiscalização

A diretoria de Meio Am
biente esclareceu que rea
liza a fiscalização de terre
nos e áreas desocupadas de 
acordo com a lei municipal 
2.911 de 2001, que estabe
lece a política de meio am
biente do município. Pela 
lei, a diretoria faz a vistoria, 
notifica o proprietário da 
irregularidade e fixa 15 dias 
para que faça a limpeza da 
área. Em seguida faz nova 
vistoria e caso não tenha si
do feita a limpeza, o dono 
é multado e ganha mais 15 
dias para realizar a limpeza 
e recorrer. A multa é de R$ 
0,25 o metro quadrado em 
primeira autuação e R$ 0,50 
em caso de reincidência.

O passo seguinte é a reali
zação de uma outra vistoria e

caso a limpeza ainda não te
nha sido feita, é enviada uma 
reincidência com valor do
brado da multa. De acordo 
com a legislação, depois de 
todos esses procedimentos, 
caso o proprietário não to
me providências, a Prefeitura 
pode entrar, limpar a área, e 
debitar as multas e cobranças 
referentes na dívida ativa do 
município, que será cobrada 
judicialmente. O tempo mé
dio de cada processo até que 
o problema seja resolvido é 
de no mínimo 45 dias, se
gundo Benedito Martins.

Atualmente, a Vigilância 
Sanitária só faz vistorias ca
so receba denúncias. Nesse 
caso, é feita a vistoria, iden
tificado o proprietário e ex
pedida a multa.

NOTAS DE FALECIMENTOS
Semana de 14 de janeiro a 20 de janeiro

DIA 14 - ADELINA MARIA 
LORENZETTI, 88 anos, Lençóis 
Paulista

DIA 15 - MARIA VITOR GUEDES, 
79 anos, Macatuba

DIA 15 - ARNALDO TOMAZ 
MENDES, 47 anos, Macatuba

DIA 15 - ANGELINO CALVO, 86 
anos, Agudos

DIA 15 - ADENIR PAULINO 
DOS SANTOS, 58 anos, Lençóis 
Paulista

DIA 15 - MARIA VILMA 
PRENHACA ROMANI, 63 anos, 
Lençóis Paulista

DIA 16 - ISA CATANEO 
ANTONIO, 93 anos, Lençóis 
Paulista

DIA 16 - ZILLA ARTIOLI, 93 
anos, Lençóis Paulista

DIA 16 - HAROLDO 
GIOVANETTI, 86 anos, Lençóis 
Paulista

REPASSES

Bel assina convênio com entidades
Cristiano Paccola

Prefeita Bel Lorenzetti assina convênio com várias entidades assistenciais de Lençóis Paulista; total de repasses foi de R$ 1,3 milhões

A prefeita Bel Lorenzetti 
(PSDB) recebeu represen
tantes de várias entidades 
de Lençóis Paulista na ma
nhã de ontem em seu ga
binete para a assinatura de 
convênios. No total foram 
repassados R$ 1.323.500, 
distribuídos entre a Ação da 
Cidadania, Adefilp (Associa
ção dos Deficientes Físicos

de Lençóis Paulista), Apae 
(Associação de Pais e Ami
gos dos Excepcionais), Asilo, 
Lar da Criança, Legião Femi
nina, Legião Mirim, Ocas 
(Organização Cristã de Ação 
Social), Rede de Combate 
ao Câncer, Hospital Nossa 
Senhora da Piedade, Liga 
Lençoense Futebol Amador 
e Associação Rural.

"Acredito que esse en
contro no começo do ano, 
além de ser um momento 
que formalmente se acerta 
esse repasse das entidades, 
é um momento da gente se 
encontrar, sentir que nin
guém trabalha sozinho, que 
cada um na sua área tem o 
seu papel. Sempre que eu 
encontro pessoas como os

senhores e as senhoras, por
que são pessoas voluntárias 
que enxergam a razão de su
as vidas com profundidade e 
se colocam a serviço do pró
ximo, seja através da edu
cação, do esporte, de obras 
sociais. São ações que incen
tivam a gente a continuar 
trabalhando", agradeceu a 
prefeita, em discurso.

EX A TA

Abertura de empresas ^  
Contabilidade ^  

Consultoria ^
Rua XV de Novembro, 581 • 5° andar • Salas 55 e 56 

Lençóis Paulista • F.: 3263-0528 • E-mail: exata@lpnet.com.br

FAÇA SEU EVENTO COM A ÚENTE!

A KGP Produções realiza diversos tipos de 
eventos e festas: aniversários, formaturas, 
casamentos, shows,desfiles, lançamento 
de produto, som para palestras entre outros.,

AfimdEfaiar uma festa?
Rromoverurn deslije? 
fazer um sliow?

VaisecBsa  ̂ KGP Produções - (U) 3264 5100 ou 9793 4899
/  R, Humberto Alves Tocei, 1050 - Lençóis Pta,

VENDE-SE SÍTIO E TRATOR
Sítio com 5,46 alqueires, ISkm de Itatínga 

[no km 216Bda Castelo Branco, sentido 
capital-ínieríor] sendo apenas 3km de terra. 
Topografia plana, reserva permanente OK, 
cercado por nascente e rio, documentação 
OK. Obs: 0 sítio fica entre Itatinga e Avaré, 

próxímoàrepresaJurumírím.
Valor R$191.000,00

Atesse; www.mercadollvre.tom.br
e digite no campo de busca: SiTIO Cl 5.46

Vende-se Trator Massey Ferguson
50x, ano 70, R$ 12,000,00

[14)9721-7534|97n-4742ljandrade4374cáig.ctim.bt

mailto:exata@lpnet.com.br
http://www.mercadollvre.tom.br
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Cristiano Paccola

A todo vapor
Reformas e investimentos na infraestrutura do recinto José 

Oliveira Prado e procura por espaços movimenta bastidores 

da Facilpa 2010; Dito pediu recursos para deputado Nechar

Ta n ia  Mo r b i

Enquanto equipes da Pre
feitura de Lençóis Paulista tra
balham na reforma de diversos 
pontos do recinto José Olivei
ra Prado, a comissão organi
zadora comemora a crescente 
demonstração de interesse de 
barraqueiros em participar da 
33® Facilpa (Feira Agropecuá
ria, Comercial e Industrial de 
Lençóis Paulista). A procura 
é de expositores e empresas 
de toda região, segundo o 
presidente da feira, Benedito 
Martins. "No ano passado, 
devido à crise, nós tivemos 
que despertar o interesse de 
expositores para preencher os 
espaços disponíveis. Esse ano, 
ao contrário de 2009, estamos 
encontrando dificuldade em 
acomodar todas as pessoas que 
nos procuram", disse. Embora 
ainda seja cedo para firmar os 
contratos com expositores, Di
to garante que o crescimento 
na procura é muito grande, o 
que tem dado boas expectati
vas à comissão.

Ontem, Dito Martins 
acompanhou a visita do de
putado Sérgio Nechar (PP) e 
apresentou o pedido de recur
sos destinados à realização da 
Facilpa. No ano passado, o de
putado do PP conseguiu desti
nar à feira, através de emenda 
ao orçamento, R$ 100 mil.

Além de resolver os pro
blemas comuns a todas as edi
ções e organizar a edição desse 
ano, a comissão recentemente

anunciou novidades, como 
melhoras na infraestrutura da 
festa. Uma delas é a acomoda
ção do público que vai de car
ro à festa e utiliza os estacio
namentos oficiais. A compra 
de uma nova área contígua ao 
recinto de exposição vai possi
bilitar a ampliação do estacio
namento oficial em 600 vagas. 
Os estacionamentos adminis
trados pela Associação Rural, 
que têm segurança especiali
zada e todos os requisitos le
gais para funcionar durante a 
Facilpa 2010, poderão receber 
até três mil veículos. Agora 
serão quatro locais de acesso 
localizados em áreas no entor
no do recinto, segundo José 
Oliveira Prado, coordenador 
da festa.

Ainda como parte do tra
balho de organização da fes
ta, foram realizadas reuniões 
com a equipe de segurança, 
socorristas e com a empresa 
que operacionaliza as catra- 
cas. A reunião contou com a 
presença do capitão Alan Ter
ra, da Polícia Militar, equipe 
de segurança privada do re
cinto, além de membros da 
Ocas (Organização Cristã de 
Ação Social) e do Resgate 192, 
que cuidam dos atendimentos 
médicos de emergência. A se
gurança é um dos pontos mais 
importantes da feira, de acor
do com Prado, que lembra 
que o recinto de exposições re
cebe milhares de pessoas dia
riamente durante os dez dias 
de festa, população maior que

Ontem, Dito Martins 
pediu verbas ao 

deputado Sérgio Nechar 
(PP) para a Facilpa 2010; 
ano passado ele liberou 

R$ 100 mil

a de muitas cidades da região. 
"São detalhes como o posicio
namento das equipes, rotas de 
acesso e saída rápidos, entre 
outros. Detalhes que quem or
ganiza uma festa do porte da 
Facilpa têm que estar atento 
para evitar problemas", com
pletou Prado.

Outra preocupação da co
missão organizadora é quanto 
ao abastecimento de energia 
elétrica, por isso foi feito inves
timento na instalação de uma 
nova cabine de energia elétri
ca. A obra foi desenvolvida em 
parceria com o Departamento 
de Engenharia da Prefeitura e 
atende as especificações téc
nicas da distribuidora. "Além 
de reduzir o consumo durante 
o evento, vamos suprir a de
manda para garantir ilumina
ção e energia durante shows 
e rodeios, funcionamento do 
parque, da praça de alimen
tação, das áreas de circulação, 
estacionamento e exposição. 
É um detalhe, mas a gente 
percebe sua importância se a 
energia faltar em uma noite de 
recinto lotado de visitantes", 
lembra o coordenador.

Cristiano Paccola

r e fo r m a d o  e 
b o n it o
Equipes da Prefeitura de 
Lençóis Paulista fazem 
diversas obras de infraes
trutura no recinto da Fa
cilpa, mas beleza também 
é fundamental. Por isso, 
na quarta-feira 20, servi
dores também cuidavam 
da jardinagem do local, 
inclusive com a poda das 
folhagens e flores que co
brem a cerca da entrada 
do recinto.

Últimas Vagas!

EFAC
Rua 7 de Setembro, 963 - Centro - Lençóis Paulista - Fone: (14) 3264-6249



Clodoaldo Galli, diretor do Departamento de Água e Esgoto 
de Macatuba; posse depende de decisão judicial

Pelo cano
Sabesp move ação para impedir que 

município assuma serviço; Prefeitura 

começa a treinar equipe de contingência

Ká t ia  Sa r t o r i

A substituição da Sabesp 
(Companhia de Saneamento 
Básico do Estado de São Pau
lo) por um serviço de trata
mento de água e esgoto feito 
pelo próprio município, em 
Macatuba, já virou caso de Jus
tiça. De um lado, a Prefeitura 
trabalha para assumir o siste
ma, mas a Sabesp entrou na 
Justiça pedindo indenização. 
Na ação, segundo a própria 
Companhia, é feito o pedido 
para que o município não to
me posse enquanto não pagar 
a indenização. A ação corre 
em primeira instância. O valor 
pedido não foi divulgado,

Por 30 anos a Sabesp foi 
responsável pelo abastecimen
to de água e tratamento de es
goto em Macatuba. O contrato 
com a Companhia venceu em 
2008 e não foi renovado. Na 
Câmara, o prefeito Coolidge 
Hercos Júnior (PMDB) conse
guiu aprovação de projeto que 
cria o Plano Municipal de Sa
neamento e a criação de uma 
autarquia para administrar o 
sistema.

Ainda em 2009, Coolid- 
ge anunciou a criação de um 
Departamento Municipal de 
Água e Esgoto, que posterior
mente deve ser transformado

em autarquia, e nomeou seu 
secretário Jurídico, Clodoaldo 
Galli, como diretor do depar
tamento. Atualmente ele acu
mula as funções.

Ado Galli afirmou que es
pera que a Justiça considere 
que a Prefeitura possa tomar 
posse das instalações e que 
o processo de indenização 
corra independente disso. Se
gundo Ado Galli, se a decisão 
for favorável ao Município, o 
serviço administrado pela Pre
feitura pode começar a operar 
ainda no primeiro semestre.

O diretor informou ainda 
que está trabalhando para as
sumir o serviço. Uma empresa 
especializada está orientando 
quanto à contratação de pes
soal e compra de suprimentos, 
e um novo sistema para medir 
o consumo de água.

Grande parte do trabalho 
será terceirizada, para que não 
seja necessário fazer concurso 
público. Entretanto, Ado Galli 
informou que vai selecionar 
funcionários do Almoxarifa- 
do para formar uma reserva 
de contingência, que ficará de 
plantão aos finais de semana. 
O grupo deverá ser formado 
por seis pessoas que receberão 
treinamento pelo SAAE (Servi
ço Autônomo de Água e Esgo
to) de Lençóis Paulista.

SECR^
sessã o  r elâ m p a g o  Na segunda-feira, teve sessão extraordinária 
na Câmara de Macatuba, presidida por Antonio Carlos Pedroso (PPS), 
novo presidente da Casa. Os vereadores se reuniram a pedido do pre
feito do Coolidge Hercos Júnior (PMDB) para votar projeto que autoriza 
convênio com o governo do Estado, no valor do R$ 150 mil, para refor
ma do ginásio de esportes. A sessão durou menos de 10 minutos.

Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista

CONSELHO MUNICIPAL DOS DIREITOS DA CRIANÇA E DO 
ADOLESCENTE

A Comissão Organizadora do Processo de Escolha dos Membros do Con
selho Tutelar do Município de Lençóis Paulista torna público o gabarito 
das questões de múltipla escolha da prova escrita realizada no dia 17 de 
janeiro de 2010, na E.M.E.F. “Esperança de Oliveira”:

GABARITO DAS QUESTÕES DE MÚLTIPLA ESCOLHA
1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13 14 15 16 17 18 19 20 21 22 23 24 25
C A D B A D B A C D C A C B A C D B C A B D C B D

O resultado final da prova será publicado no dia 23 de janeiro de 2010, 
quando os candidatos interessados terão prazo de 02 (dois) dias úteis para 
interpor recurso a ser dirigido à Presidência da Comissão de Escolha.

LENÇÓIS PAULISTA, 22 de janeiro de 2010

COMISSÃO DE ESCOLHA

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA 
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

A Comissão Municipal de Serviço Civil de Lençóis Paulista, Convoca, 
para a Sessão de Ingresso, o(s) interessado(s) relacionado(s) aprovado(s) 
no Concurso Público conforme dados abaixo. A Comissão informa que o 
não comparecimento no dia, horário e local estabelecidos pela presente 
convocação implicará na perda de vaga conforme preceitua a lei.
Edital n.° : 002/2007 
Cargo: Diretor de Escola 
Local: Setor de Rotinas de Pessoal 
Data : 22 de janeiro de 2010 
Horário: 10:00 horas
01 -  Meire Aparecida Galassi Montanheiro 
Lençóis Paulista, 20 de janeiro de 2.010.-

Marcos Norabele
Presidente da Comissão Municipal de Serviço Civil

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
Aviso de Licitação -  Pregão n° 012/2010 -  Processo n° 015/2010 

Objeto: Aquisição de peças para máquina esteira Caterpillar D-4, ano: 
1977 . Tipo: Menor preço -  Recebimento das propostas e sessão de lances: 
02 de fevereiro de 2010 às 14:00 horas -  O edital encontra-se disponível no 
site www.lencoispaulista.sp.gov.br -  Informações: Praça das Palmeiras n° 
55, Lençóis Paulista, Fone: 14-3269.7022/3269.7088, Fax 14-3263.0040. 
Lençóis Paulista, 20 de janeiro de 2010. JOSÉ DENILSON NOGUEIRA 
- Diretor de Suprimentos.

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA 
COMUNICADO

A Diretoria Municipal de Saúde, atendendo ao disposto no artigo 12, da 
Lei 8.689/93, COMUNICA, às entidades civis organizadas, os Vereado
res, o Conselho Municipal de Saúde e a população em geral, que realizará 
AUDIÊNCIA PÚBLICA, no auditório da Câmara Municipal, a partir das 
19:00 horas do dia 25/01/2010, com o objetivo de apresentar o relatório 
das ações e serviços públicos de saúde, relativo ao 4° Trimestre de 2.009.

Diretoria Municipal de Saúde 
Dr. Márcio Caneppele Santarém 

Diretor Municipal de Saúde

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA 
Convocação

O Presidente do Conselho Municipal de Saúde de Lençóis Paulista, dr Már
cio Caneppele Santarém convoca os Conselheiros para Reunião do Conse
lho, que será realizada na Segunda-Feira, dia 25 de Janeiro de 2.010.

Conselho Municipal de Saúde de Lençóis Paulista
Objetivo: Demonstrativo de Contas do 4 Trimestre de 2009, e outros
Data: 25/01/2010 às 19:30H
Local: -  Câmara Municipal de Lençóis Paulista

Conselho Municipal de Saúde 
Dr. Márcio Caneppele Santarém 

Presidente do Conselho

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA

EDITAL PARA CONTRATAÇÃO TEMPORÁRIA 
15/2009 -  MONITORES CULTURAIS 
CLASSIFICAÇÃO FINAL - MÚSICA

A Comissão Municipal de Serviço Civil COMUNICA a classificação final 
dos Monitores Culturais de Música, dos candidatos inscritos no referido edital:

MUSICALIZAÇÃO INFANTIL
Classificação Nome Pontuação

1° Rosângela de Almeida Salles 27
2° Sabrina Coneglian 22
3° Ivan dos Santos José 16

CANTO CORAL
Classificação Nome Pontuação

1° Nanci de Farias Toniollo 27
2° Sabrina Coneglian 21

VIOLÃO
Classificação Nome Pontuação

1° Marcos Rogerio Maganha 27
2° Rosangela de Almeida Salles 25
3° Ivan dos Santos Jose 18
4° Lucas Amaral 15

Obs.: O candidato Murilo Roberto Jesus Maganha não compareceu.

PIANO/TECLADO
Classificação Nome Pontuação

1° Nanci de Farias Toniollo 21
2° Minéia Canova Sanches Simon Alves 21

Obs.: O candidato Marcio Rogerio Angelico não compareceu.

SOPROS MADEIRA
Classificação Nome Pontuação

1° Adriane Medola Cunha Matias 26
2° Heliton Alves Martins 16
3° Raquel Cristina Porte 16

SOPROS METAIS
Classificação Nome Pontuação

1° Rogério de Almeida Salles 23
2° Murilo Roberto Jesus Maganha 23

Obs.: o candidato Andre Luiz Angelico não compareceu.

PERCUSSÃO
Classificação Nome Pontuação

1° Camila Maria Dias 23
2° Cássio José dos Santos 20

SOPROS GERAL
Classificação Nome Pontuação

1° Rodolfo Luiz Guiari 23

VIOLINO/VIOLA
Classificação Nome Pontuação

1° Antonio Carlos Barbosa da Silva 24

REGENCIA DE FANFARRAS
Classificação Nome Pontuação

1° Paulo Rodrigues da Silva 19,5
2° Rogerio de Almeida Salles 19

nandes não compareceram.

Lençóis Paulista, 18 de janeiro de 2.010.
Marcos Norabele

Presidente da Comissão Municipal de Serviço Civil

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
Aviso de Licitação -  Pregão n° 011/2010 -  Processo n° 014/2010 

Objeto: Registro de preços para os serviços de transporte de funcionários 
da Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista dentro do perímetro urbano. 
Tipo: Menor preço -  Recebimento das propostas e sessão de lances: 02 
de fevereiro de 2010 às 10:00 horas -  O edital encontra-se disponível no 
site www.lencoispaulista.sp.gov.br -  Informações: Praça das Palmeiras n° 
55, Lençóis Paulista, Fone: 14-3269.7022/3269.7088, Fax 14-3263.0040. 
Lençóis Paulista, 20 de janeiro de 2010. JOSÉ DENILSON NOGUEIRA 
- Diretor de Suprimentos.

Publicado no jornal O Eco, no dia 21 de Janeiro de 2010. Na página A6. Valor da publicação R$ 752,73.

COMUNICADO
A empresa JOÃO BATISTA TOLEDO LENÇÓIS PAULISTA-ME, 
com CNPJ 03.417.505/0001-44 com sede na AV: PREFEITO JACO- 
MO NICOLAU PACCOLA, 618- RONDON, Torna público que teve 
seu talão de nota fiscal com numeração de 0 a 100 extraviado, não se 
responsabilizando pelo uso indevido do mesmo.

COMUNICADO
RODRIGO MIGLIOLI LOPES-ME, Torna público que solicitou 
junto à CETESB a licença Prévia, de instalação e de operação para 
a atividade de “Decoração, lapidação, gravação, espelhação, biso- 
tagem e outros trabalhos em cerâmica, louça, vidro e cristal”, loca
lizada à Rua Rio Grande do Sul, 219- Jd. Cruzeiro. Município de 
Lençóis Paulista.

è SERVIÇO AUTÔNOMO DE ÁGUA 
E ESGOTOS DE LENÇÓIS PAULISTA

José Antonio Marise, Diretor do Serviço Autônomo de Água e Esgotos de 
Lençóis Paulista, no uso das atribuições que lhe são conferidas por Lei, bem 
como o cumprimento ao disposto na alínea “a” do art. 59 da Lei Orgânica 
do Município, torna público os seguintes atos oficiais:

Ato n° 511 de 19.01.2010
cária da autarquia.

Designa servidores para a movimentação ban-

Lençóis Paulista, 19 de janeiro de 2010.

José Antonio Marise
Diretor

Publicado no jornal O Eco, no dia 21 de Janeiro de 2010. Na página A6. 
Valor da publicação R$ 86,48.

grátis!
Nome: RG:
Cidade: Fone:
Texto do classificado:

O classificado não deverá ultrapassar o número de linhas deste cupom. Todos os campos são obrigatórios. Será permitido um (1) texto, aos sábados. 
Não serão publicados, a critério do jornal, classificados com dados insuficientes ou de conteúdos duvidosos. A promoção não é válida através de telefone.

CLASSIECO
Ao lado da comunidade

Veículos
• Imóveis
• Novos/Usados

• Empregos
• Serviços
• Diversos

Recorte o cupom e entregue na recepção do Jornal O Eco, na rua Geraldo Pereira de Barros, N°. 948, Centro, Lençóis Paulista, CEP 18680-020

http://www.lencoispaulista.sp.gov.br
http://www.lencoispaulista.sp.gov.br


AGUDOS

Organização sindical
Fetaesp realiza encontro e define metas para categoria; aproximadamente 60 sindicados, representando 600 mil trabalhadores rurais

Cristiano Paccola

V it o r  Go d in h o

Embora as condições do 
trabalhador rural tenham evo
luído muito nos últimos anos, 
ainda há muito a fazer por es
tas pessoas. Essa é a opinião 
de Braz Albertini, presidente 
da Fetaesp (Federação dos Tra
balhadores na Agricultura do 
Estado de São Paulo), que se 
reuniu na tarde da última ter
ça-feira, na sede da entidade, 
em Agudos, para discutir três 
pontos: o Grito da Terra Bra
sil, as condições dos trabalha
dores do setor sucroalcooleiro 
e a apresentação do projeto 
"Florestar Brasil". A reunião 
foi estadual e reuniu cerca de 
60 sindicatos que representam 
aproximadamente 600 mil 
trabalhadores rurais.

De acordo com Alberti- 
ni, o Grito da Terra Brasil 
é uma das principais ações 
de massa que o Movimento 
Sindical dos Trabalhadores e 
Trabalhadoras Rurais (MST- 
TR) realiza todos os anos. O 
manifesto surgiu em 1995 e 
já conquistou importantes 
conquistas para o setor, na 
opinião de Albertini.

"Esse fórum, sem dúvida, 
é uma das ações mais impor
tantes do movimento sindical 
brasileiro. Nós, como todas as 
federações dos outros estados, 
elaboramos prioridades, de
pois reunimos todas essas rei
vindicações em Brasília, ela
boramos um documento com 
as mais importantes e apre
sentamos ao presidente Lula 
e aos ministros. A questão da 
terra e do trabalho no campo 
é transversal, ou seja, abrange 
todos os ministérios do gover
no", afirmou Albertini.

Ele ressaltou que impor
tantes conquistas para o traba

Encontro na sede da Fetaesp em Agudos reuniu representantes de 60 sindicatos de trabalhadores rurais;Braz Albertini destacou a importância da reunião

lhador rural e para o pequeno 
produtor surgiram dessa pauta 
de reivindicações. Um exem
plo, segundo Albertini, é o 
Pronaf (Programa Nacional de 
Fortalecimento da Agricultura 
Familiar) que hoje se conso
lidou como um instrumento 
fundamental de fomento do 
pequeno produtor. "Os 30% 
da merenda escolar que todas

as prefeituras são obrigadas a 
comprar, surgiu desse movi
mento. A compra de alimen
tos da Conab (Companhia 
Nacional de Abastecimento), 
que depois são distribuídos 
em hospitais de todo país 
também surgiu desse movi
mento também", elencou o 
presidente da Fetaesp.

Outro ponto discutido

durante a reunião foram as 
condições dos trabalhadores 
da cultura da cana-de-açúcar. 
Para Albertini, agora o ponto 
principal nesse quesito são os 
salários pagos aos trabalhado
res. "Uma de nossas propos
tas, que depois serão encami
nhadas às entidades patronais, 
será um reajuste de 10% mais 
a inflação do último período.

Nós também reivindicamos o 
piso salarial da categoria em 
R$ 800, que acho que seria al
go razoável", avaliou.

O presidente da Fetaesp 
disse ainda que as condições 
do trabalhador do campo 
evoluíram muito nos últimos 
anos, principalmente no que 
diz respeito à aprovação da 
chamada NR-31. "Nós conse

Projeto pretende usar créditos de 
carbono para financiar reflorestamento

guimos a duras penas aprovar 
em Brasília a NR-31 e isso ga
rantiu diversas melhorias pa
ra o trabalhador do campo. 
Hoje, os ônibus têm aquele 
'puxadinho' com uma cadeira 
para fazer seu almoço, ele tem 
sempre água gelada, são coi
sas mínimas, mas para quem 
trabalha na lavoura são muito 
importantes", finalizou.

Cristiano Paccola

Na terceira parte do encon
tro, um representante do Ins
tituto Cultura Ambiental de 
Ubatuba, Humberto Miguez, 
apresentou o projeto "Flores
tar Brasil" que visa orientar 
os pequenos agricultores de 
como utilizar as áreas conhe
cidas como Reserva Legal pa
ra obter ganhos por meio dos 
créditos de carbono.

"O objetivo do programa 
é, além de cuidar da questão 
ambiental, criar mais uma 
alternativa de renda para o 
agricultor. Ou seja, nós esta
mos partindo do paradigma 
de que a preservação do meio 
ambiente se faz com completa 
exclusão humana está ultra

passada", afirmou.
Miguez disse ainda que o 

agricultor só vai conservar a 
floresta a partir do momento 
que essa conservação se torne 
um interesse econômico para 
ele. "Hoje, a possibilidade do 
crédito de carbono vai pagar 
um valor que, de fato, é maior 
do que o que o agricultor vai 
gastar para cultivar aquela 
área. Isso vai incentivar por
que quando ele arrancar uma 
árvore terá interesse em plan
tar outra para continuar tendo 
esse benefício", explicou.

Além da questão ambien
tal, Miguez frisou que o pro
jeto pretende criar uma lógica 
comercial para que o agricul

tor possa planejar corretamen
te suas ações. "Muitas vezes, o 
agricultor, por exemplo, não 
sabe o que produzir. Quais são 
os produtos mais consumidos 
em sua região? Muitas vezes 
vêm de longe, sendo que ele 
poderia produzi-lo ali mesmo. 
Hoje a pessoa produz pimen
tão que será consumido a 400 
quilômetros dali. Com isso, o 
produto perde competitivida
de e preço", arrematou.

Humberto Miguez, 
representante do 
Instituto Cultura 

Ambiental de Ubatuba

r e f o r m a  a g r a r i a

De novo, trabalhadores deixam Fazenda Cabreúva
Um grupo de cerca de 150 

integrantes da Feraesp (Fede
ração dos Trabalhadores Ru
rais Assalariados do Estado 
de São Paulo) desocupou na 
manhã de terça-feira a fazenda 
Cabreúva, em Agudos. Essa foi 
segunda vez que o movimento 
teve que deixar a fazenda por 
determinação judicial em me
nos de um mês.

Os militantes do movimen
to reivindicam a terra para fins 
de reforma agrária e dizem que 
o local tem áreas que são desti
nadas pelo Incra (Instituto Co
lonização e Reforma Agrária).

A assessoria de imprensa do 
Incra nega a informação dos 
militantes e diz que não há ne
nhum processo de desapropria
ção na Justiça referente à fazenda 
Cabreúva. Contudo, o assessor

Éder Azevedo/Jornal da Cidade

Desocupação 
da Fazenda 
Cabreúva, na 
terça-feira, foi 
tranquila

não soube dizer se a proprieda
de faz parte da área chamada de 
Colonização Monção.

A retirada dos trabalhado
res foi negociada pelo coman
do do 4° Batalhão da Polícia

Militar e transcorreu de ma
neira pacífica. Segundo o co
mandante da operação, major 
Airton losimo Martinez, foram 
deslocados ao local aproxima
damente 80 policiais, cavala

ria, canil e diversas equipes da 
Companhia da Força Tática de 
Bauru. Policiais do 5® Com
panhia da PM de Lençóis Pau
lista também participaram da 
ação.
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D E F I M D E S E M A N A

IVENHA CONFERIR!
Av. Pref. Jácomo N. Paccola, 589 

Pq. Rondon - F.: 3263-5373 - Len(óis Paulista
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ACESSE: www.emrproducoes.blogspot.com

Sempre o melhor para seu carro! 
Freios • suspensão • troca de óleo 
injeção eletrônica • limpeza de 
bico • montagem de motores

&

Rua Jácomo N. Paccola, 712 (antiga Cemar Diesel)- Pq. Rondon - Lençóis Paulista

Econômico

Buscamos o desenvolvimento sustentável, com responsabilidade e compromisso, através de 4 princípios:

Ambiental Social Cultural
promover o desenvolvimento 
do País, de nossas empresas 
e das comunidades 
onde estamos presentes.

gerir os negocios e os recursos 
respeitando e preservando 
o meio ambiente 
e os recursos naturais.

gerar oportunidades 
para as comunidades locais 
apoiando e criando projetos 
de desenvolvimento social.

respeitar, apoiar e difundir a cultura 
das comunidades onde estamos 
presentes, perpetuando-as para 
as gerações futuras.

G R U P O
LWART

Valorizando o homem, 
construindo o futuro.

www.lwart.com.br

http://www.emrproducoes.blogspot.com
http://www.lwart.com.br

